



## SE VA, SE VA EL PRD



Muchos militantes que estaban en ese partido en el Senado, ahora son miembros de la Cuarta Transformación.

Difícilmente alcanzará el 3 por ciento para salvar el registro como partido político.

### CIRCUITO MEXIQUENSE

Ciudad de México; 04 de junio de 2024.- El Partido de la Revolución Democrática vive sus últimos días como partido, aunque su legado en la política, bueno y malo, perdura.

Fue un semillero de políticos, de organizaciones sociales, alcanzó momentos de gloria, pero cometió "errores de cálculo político".

Quizá el error más grande que cometió fue el firmar "El Pacto por México" con Enrique Peña Nieto, para llevar a cabo diversas reformas estructurales, muchas de ellas nocivas contra el pueblo de México.

En sus garajes, lucen sus motocicletas y autos antiguos. No van a llegar al Congreso de la Unión, ni al congreso local ni ellos, ni sus personeros ni personeras.

Ellos junto a Cristián Campuzano, se acabaron "la fortuna" del PRD.

<https://noticiasdechiapas.net/noticia.php?item=42815>